

Fecha: 23-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Gore entrega 100 estanques de agua potable en el sector Punta de Parra

Pág. : 3

Cm2: 372,6

VPE: \$ 896.016

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Cada recipiente tiene una capacidad de 630 litros de agua

# Gore entrega 100 estanques de agua potable en el sector Punta de Parra

Las unidades se instalaron en la localidad de Brisas del Edén, que fue impactada por los incendios. Beneficiarias valoraron la medida, que facilitará las actividades cotidianas.

El Gobierno Regional se desplegó ayer en la localidad de Brisas del Edén, del sector Punta de Parra, en Tomé, para realizar la entrega de 100 estanques de agua potable, los cuales tienen una capacidad unitaria de 630 litros.

El objetivo es garantizar este recurso en un sector que sufrió severas afectaciones producto de los incendios forestales que aún azotan a la región, facilitando la continuidad de sus actividades cotidianas.

“Esto es parte de las coordinaciones y gestiones que hemos hecho para acelerar la entrega de ayudas, en este caso, del mundo privado. Esperamos también que de esa manera se acelere la ayuda de parte del Gobierno”, apuntó el gobernador regional Sergio Giacaman.

La autoridad reiteró que mientras se realizan los catastragos pendientes y a la vez continúa el combate del fuego “llegó el momento de dar un paso con aquellos veci-

**Los vecinos dependían del agua que brindaban los voluntarios. Ahora, los recursos permitirán una mejor alimentación y aseo.**



*El sistema de agua potable que abastecía a la localidad sufrió daños irreversibles producto del incendio.*

nos que ya retiraron los escombros, para abastecerlos de agua potable, que puedan contar con luz y, por supuesto, también poder apoyarlos en la etapa de reconstrucción que viene”.

Soledad Palma, una de las vecinas de esta localidad, relató que “en el incendio los estanques se derritieron y desaparecieron, y esa era nuestra forma de que tuviéramos agua en nuestros hogares. Pasaba un camión aljibe, los llenaba una vez a la se-

mana, gracias a unos proyectos de emergencia”.

En estos cinco días transcurridos desde el inicio la tragedia, el sector ha desarrollado diversas obras de remoción de escombros, no obstante “quedó mucho polvo, partículas en el aire, con los mismos trabajos hemos quedado estado muy obstruidos, el polvo se nos ha acumulado en los ojos y la única agua que teníamos eran los bidones que llegaban de las personas que nos ayudaban”,

explicó. En ese mismo contexto, Inés Jara, vecina del sector, manifestó que los recursos que han recibido, como bidones y botellas de agua, “tenemos que ir racionándolas, ya sea para comer, para el baño, no es como cuando uno tiene libremente el agua”.

Por eso, “tener agua y un estanque más grande nos va a ayudar a asearnos un poco más mientras limpiamos y a comer de manera digna. Es de gran ayuda para la comunidad”, sumó Soledad Palma.